伊豆の国市立長岡南小学校 学校だより



あやめだより

令和6年6月号

「ながニャン スマイルフェスティバル」

校 長 牧野 宏之

新しい形の運動会、「ながニャン スマイルフェスティバル」を無事開催することができました。保護者や地域の皆さんのご支援・ご協力に感謝申し上げます。 昔からの伝統的な運動会にもよさがありますが、長岡南小学校の子供たちに、 今必要とする力をつけ、より良い活動となるように新しい形への挑戦です。

従来の運動会と比べ、主に次のような点が変わりました。

- (1)「色別対抗戦で勝利を目指す運動会」から 「仲間作りに中心価値を置くフェスティバル」への転換。
- (2)「運動能力や運動技能の高さ、体育学習の成果等を発表する活動」から 「仲間と協力して創り上げ、充実感を味わえる児童主体の活動」への転換。 学級や学年、異学年の仲間と同じ目標に向かって活動することを通して、協力することの楽しさを感じ、仲間とのつながりを深めることを目標に、学年種目・ペア学年種目・児童会種目を行いました。

前日・オープニング・クロージングのセレモニーでは、児童会中心に仲間作りのテーマに沿った楽しい物語性のある構成を工夫しました。

各種目への取組では、練習も含め互いに助け合い、協力して取り組む姿やチームの枠を超えて応援や拍手を送る姿から、相手を思いやる気持ちが感じられました。

子供たちの成長、良い表れがたくさん見られましたが、次年度に向けた改善や 工夫が必要です。学校評価等でご意見をお知らせください。

子供たちにとって、新年度スタートの1学期に「ながニャンスマイルフェスティバル」を通して取り組んだこと、学んだことがこれからの学校生活に生きることと思います。



児童会種目 「南っ子ダンス I

決まった動きを 全校で揃えません。 6年生の係を 心に、全校で いるようけ 選び はあり付けを 選び も ました。